

# La 3ª matrícula universitaria en Galicia es más barata que la 1ª en Madrid - 20 minutos - 18/10/2016

## La 3.ª matrícula universitaria en Galicia es más barata que la 1.ª en Madrid

Las diferencias entre tasas autonómicas en universidades públicas españolas, ya de por sí amplias, se hacen todavía mayores cuando los alumnos suspenden asignaturas. Así, un repetidor en Galicia puede llegar a abonar menos (de media 16,46 euros por crédito en segunda convocatoria, 16,63 en tercera y 33,93 en cuarta) que los que se matriculan por primera vez en una asignatura en Cataluña (33,52 euros) o Madrid (27,30), según datos del curso 2015-2016 publicados ayer por el Ministerio de Educación.

Además, la penalización económica para repetidores en Madrid y Cataluña es mucho mayor: un alumno puede llegar a pagar hasta 126,24 euros en cuarta matrícula si estudia en la región madrileña y 124,41 en el caso de pertenecer a una universidad catalana.

Junto a las gallegas, las universidades andaluzas son las más baratas, con 12,62 euros por crédito en primera matrícula. La brecha comienza a notarse en la segunda matrícula, cuando Madrid y Cataluña amplían su distancia a la cabeza (con un coste de 50,49 y 41,10 euros, respectivamente) frente a los precios de Galicia, el País Vasco (24,44 euros) y Andalucía (25,25).

Por ley, los alumnos abonan en primera matrícula entre el 15% y el 25% del coste efectivo de sus estudios; en segundas y sucesivas, tienen que costear progresivamente entre el 30% y el 100% de los mismos. ● R. A.